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股市还有救吗，2024股市还有希望吗

一、股市最近跌跌不休，还有救吗

股市最近连续下跌，一方面是国家经济萧条的反应，另一方面是国内外资本对中国
金融市场的做空，还有就是上市公司大股东连续的大幅度减持形成的利空。但是管
理层为了维护市场稳定，近期也连续出台各项利好政策，虽然短时间内收效甚微，
但物极必反，跌多了一定会有反弹，所以对于市场还是不用过分担心，当人人都恐
慌之时，就是市场见底之时，人弃我取！

二、如何才能拯救股市

1、拯救股市，得找到病因，中国股市最大的病因就是不是经济的晴雨表。几十年
中国经济快速增长，而股市停滞不前，而且倒退。具体原因如下:

2、一:股市是经济晴雨表，说明股市是投机性的，比如，现在经济差，预期未来经
济会好，就买股票。现在经济好，预期未来会衰退，就卖股票，股市应该是经济的
先行指标。而我们的中国股市，就抑制投机，实行T+1和涨跌停板制度。股市是经
济晴雨表，本来就是投机的，为什么要抑制?发达国家和周边发展中国家就不抑制
投机，股市比较健康。建议取消T+1和涨跌停板制度，实行熔断机制，不抑制投机
而是服务投机，当出现暴涨暴跌熔断，给投资者理性分析的时间。

3、二:取消审核制，改为注册制，原来审核制度下，上市企业三年绩优，三年绩差
，这说明即使你审核人员再有专业性，但你也不是神，你只是看到过去和现在，看
不到未来，市场本来就是投机的，存在不确定性。而改为注册制，由投资者去投机
，由市场来决定，这样企业才会优胜劣汰，优秀的公司才能保留在我们的A股。

4、三:完善退市制度和增进个股做空，集体诉讼机制。只有完善退市制度，炒垃圾
股现象才能减少，因为你垃圾股不退市，就相当于给投资者刚性兑付（理论上只要
不退市，持有股票还是有机会赚钱），对于刚性兑付前提下，当然股价越低越好，
所以炒垃圾股盛行。增进个股做空，集体诉讼，就是惩戒造假的公司，你可以经营
不善退市，但不可以欺诈投资者，维护市场公平公正。

5、四:建立完善企业分红和增发再融资机制，再经济上行，企业盈利丰厚，加大企
业分红力度，即要使投资者享受股价上涨利润，也要分享企业利润所得，给投资者
吃个饱，对市场铁公鸡，严禁再融资行为，对回馈股东的公司，允许再融资行为。

6、综上所述，从管理层到普通股民应该树立正确的盈亏观，不要贬低投机，吹嘘
投资，股市是经济晴雨表就是投机的，不能怕亏钱，而让垃圾股长年不退市，搞类
似于刚性兑付的事，刚兑刚兑总有兑不下去的时候，不能怕投资者不专业，把牢审
核制不放松，应该由市场去培养更加专业的投资者。
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